

# Frauenhaus gibt nicht auf

Rodgau (eh) ■ Der Verein „Frauen helfen Frauen“ will um den Erhalt des Frauenhauses in Rodgau kämpfen. „Wir geben noch lange nicht auf“, kündigte Elisabeth Weigel vom Vorstand des Trägervereins gestern an. Das hessische Sozialministerium plant, den jährlichen Personalkostenzuschuss von 90 000 Euro zu streichen. „Wenn das durchgesetzt wird, bedeutet es für uns das Aus“, betont die Vorstandsfrau. Ein Ausfall von 63 Prozent der

Einnahmen lasse sich nicht ausgleichen.

Die überraschende Ankündigung aus Wiesbaden entziehe nicht nur dem Trägerverein die Existenzgrundlage, sondern habe auch bei den Bewohnerinnen des Frauenhauses Ängste ausgelöst. Falls das Haus tatsächlich zumachen müsse, werde der Verein den Bewohnerinnen bei der Wohnungssuche helfen. Im schlimmsten Fall würden die Frauen und Kinder jedoch obdachlos.